



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Kleiderannahme in der LEA Ellwangen zieht Jahresbilanz

17.01.2019

Sehr geehrte Damen und Herren,

seit nunmehr fast zwei Jahren können Bürgerinnen und Bürger ihre Kleiderspenden direkt in der LEA Ellwangen abgeben. Der Verkauf des ehemaligen WOHA-Kaufhauses in der Ellwanger Innenstadt hatte diesen Umzug notwendig gemacht. Die Spendenbereitschaft der Bevölkerung ist weiterhin ungebrochen – genauso wie das Engagement der Ehrenamtlichen.

Wie sich dies ganz konkret darstellt, wollen wir Ihnen anhand der Jahresbilanz 2018 im Rahmen eines Pressegesprächs präsentieren. Die Veranstaltung findet direkt in der Kleiderannahme in Halle 72 statt. Neben Vertretern des Regierungspräsidiums Stuttgart nehmen auch Ehrenamtliche und die Ehrenamtskoordination der Caritas Ostwürttemberg daran teil.

Wir laden Sie herzlich ein am

Donnerstag, 24. Januar 2019 um 15:00 Uhr zur
LEA Ellwangen, Georg-Elser-Straße 2, 73479 Ellwangen

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Für Rückfragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Sonja Hettich
Pressestelle
Regierungspräsidium Stuttgart

Kategorie:

[Abteilung 1 Flüchtlinge](#)